Interpellation de Christine Defraigne, chef de groupe, et Elisabeth Fraipont, conseillère communale, au Conseil Communal du 4 septembre 2017 relative aux problèmes des quais de Liège

Monsieur le Bourgmestre,

La dangerosité des quais de Liège est un gros problème dans notre Ville. Nous vous avons déjà interrogé plusieurs fois à ce sujet, mais pourtant rien ne bouge.

De trop nombreux accidents mortels se produisent, notamment celui de juin dernier sur le quai de la Boverie, la pollution est excessive, le tonnage des camions, la fragilisation des immeubles,... L'ensemble de ces problèmes doit être rapidement solutionné. Malgré nos demandes répétées, les autorités ne bougent pas.

Pourtant, vous m'affirmiez, en octobre, que des radars allaient être posés pour réguler la vitesse des automobilistes.

Par ailleurs, en juillet dernier, des travaux, quai de la Boverie ont été programmés de nuit pour ne pas entraver la circulation le jour. Les riverains n'ont pas été mis au courant de ce chantier qui a causé de grosses nuisances sonores (utilisation de marteaux-piqueurs et grues) aux habitants.

Monsieur le Bourgmestre

- Que comptez-vous faire pour améliorer la sécurité des quais de Liège ?
- Ces quais posent de trop nombreux problèmes, que comptez-vous faire à ce propos ?
- Qu'en est-il des radars qui devaient être installés sur les quais ? Où seront-ils placés ?
- Les chantiers de ce type seront-ils toujours programmés la nuit, au détriment des riverains ?
- Par ailleurs, pourquoi n'ont-ils pas reçu l'information, leur permettant de prendre leurs dispositions?
- Une meilleure communication sur les modalités de ce type de travaux est nécessaire. De quelle manière pourriez-vous améliorer cela ?

Nous vous remercions

Christine Defraigne et Elisabeth Fraipont